

## Liliam Kechichian acepta la solicitud de renuncia de Olmos luego de las acusaciones de acoso sexual que han surgido en su contra

Principal



Publicada el: 02/11/24	Visitas: 114
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 105	Puntaje: 4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/liliam-kechichian-acepta-la-solicitud-de-renuncia-de-olmos-luego-de-las-acusaciones-de-acoso-sexual-que-han-surgido-en-su-contra\\_7122.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/liliam-kechichian-acepta-la-solicitud-de-renuncia-de-olmos-luego-de-las-acusaciones-de-acoso-sexual-que-han-surgido-en-su-contra_7122.php)

# LILIAM KECHICHIAN ACEPTE LA SOLICITUD DE RENUNCIA DE OL莫斯 LUEGO DE LAS ACUSACIONES DE ACOSO SEXUAL QUE HAN SURGIDO EN SU CONTRA

*Principal*

*Liliam Kechichian acepta la solicitud de renuncia de Olmos luego de las acusaciones de acoso sexual que han surgido en su contra*

**Liliam Kechichian acepta la renuncia de Olmos en medio de las graves acusaciones de acoso sexual que lo involucran.**

Controversia en el Frente Amplio por Acoso

## **Controversia en el Frente Amplio por Denuncia de Acoso**

Fecha: [Fecha de publicación] La senadora del Frente Amplio, Liliam Kechichian, ha confirmado que su partido solicitó la renuncia del diputado Gustavo Olmos, luego de que la diputada Martina Casás presentara una denuncia de acoso.

Esta decisión ha suscitado críticas desde el Partido Nacional, que ha cuestionado la gestión interna del Frente Amplio en este caso. Recientemente, tanto Kechichian como Olmos comparecieron como testigos ante el juzgado en relación a la demanda presentada por Casás, quien busca una indemnización por los hechos denunciados.

Según información publicada por El País, Olmos admitió haber intercambiado tres "picos" con Casás, aunque negó que dichos actos tuvieran un carácter erótico o sexual.

Durante una reunión del Frente Amplio, se solicitó que su sector entregara "la cabeza" de Olmos, una referencia a la acción similar tomada por el Partido Comunista en el caso de Gerardo Núñez. Sin embargo, Kechichian optó por no avanzar con esa solicitud, argumentando que no era el procedimiento habitual del partido. Olmos fue separado de su cargo como diputado hasta que el Tribunal de Conducta Política del Frente Amplio determinó que no había pruebas suficientes que respaldaran las acusaciones de acoso, lo que permitió su regreso a la banca.

Por su parte, el senador nacionalista, Da Silva, reprochó la situación, afirmando que Olmos había "reconocido" ciertos aspectos en el juzgado y que el Frente Amplio estaba protegiendo a un legislador frente a denuncias graves.

"Es un viejo verde.

Es la verdadera cara del Frente Amplio que defiende a un legislador frente a gravísimas denuncias", expresó Da Silva.

Autor: [Nombre del periodista]

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# LILIAM KECHICHIAN ACEPTE LA SOLICITUD DE RENUNCIA DE OL莫斯 LUEGO DE LAS ACUSACIONES DE ACOSO SEXUAL QUE HAN SURGIDO EN SU CONTRA

chichian acepta la solicitud de renuncia de olmos luego de las acusaciones de acoso sexual que han surgido en

## Tags

diputado, partido, juzgado, involucran, denuncia, renuncia, kechichian, controversia, senadora, acusaciones, legislador, denuncias

## Noticias relacionadas

**3.6 \*** *Marea Frenteamplista defiende la inocencia del diputado Gustavo Olmos ante las denuncias de acoso laboral y sexual*

**4.4 \*** *El Senado recibe este miércoles la solicitud de desafuero de Charles Carrera y abordará su renuncia*

**4.6 \*** *Kechichián desafía: 'Si tiene pruebas, que las presente' y niega vínculos del Fa con campaña sucia contra Ojeda*

**4.8 \*** *Impacto en el herrerismo: la senadora Gloria Rodríguez decide distanciarse del grupo político*

**3.7 \*** *Hombre sentenciado por acoso sexual y extorsión a adolescentes en Dolores*

**4.5 \*** *Un militante presenta una denuncia contra un diputado del Frente Amplio, acusándolo de violentos actos dentro de su propia agrupación*

**4.0 \*** *Estudio revela que el 70% de las mujeres ha experimentado acoso en la vía pública*

**4.9 \*** *Fa exige la dimisión del Directorio de Inau tras el trágico*

*fallecimiento de un adolescente bajo su tutela en Rivera*

**4.2 \*** *Luego de un acalorado debate, el Senado aprobó la renuncia de Charles Carrera*

**4.4 \*** *El juicio por las acusaciones de agresión sexual contra Gérard Depardieu se aplaza hasta marzo de 2025*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024